

議場見学

社川小学校 6年生

社川小学校6年生の児童21名が、議場見学に訪れました。

議会の仕組みや役割などについて説明を受け、模擬議会を行ない、議事の進行や答弁などを体験しました。

見学の感想をいただきましたので、一部をご紹介します。

社川小学校を建てるのに、校舎11億8千万円、プール8千5百万円もかかっていることが分かりました。



議員さんは、こんな棚倉町にしたいという思いがあるから、がんばって良い町にしようとしていることを思うと私もがんばろうと思います。棚倉町は沢山のイベントなどがあり、明るい町だと思います。私も大人になったらきちんと投票したり、協力したいと思います。



めったに入れない議場に入ったときは、とてもうれしかったです。議員さんの仕事や大変さを知り、これからがんばって欲しいと思いました。



議員の皆さんは、棚倉町を安心して安全な町にしたいとおっしゃっていました。私もそのような町が好きです。

私も大人になったら、人の役に立つことをしたいです。



委員長 鈴木 政夫
 副委員長 佐川 裕一
 委員 大相 守
 委員 鈴木 喜一
 委員 宮川 政夫

広報編集
 常任委員会

広報編集常任委員会
 委員 鈴木 喜一

町最大のイベントである「十万石棚倉城まつり」も大いに盛り上がりましたが、桜の開花時期に二度の降雪に見まわれ世界的な気象変動が気になります。
 経済不況の中、今最も大切なものは町民の元気であり、子育て支援も最大の国策として進んでおります。
 広報常任委員会も町民の皆様から親しまれ、見やすく分かりやすい内容と、議会と町民の役割が果たせる「議会だより」に全力を尽くします。

編集後記